



Grupo Financiero Banamex integrante de Citigroup desde 2001 ofrece amplia gama de servicios financieros.

GF Banamex está integrada por las subsidiarias:

- Banco Nacional de México (Banamex)
- Casa de Bolsa Acciones y Valores Banamex
- Seguros Banamex
- Afore Banamex

LOGROS

En los últimos años **Banamex** ha consolidado e impulsado su presencia en el mercado nacional en forma importante a través de la expansión de su infraestructura. De 2005 a 2007 la red de sucursales de la Banca Comercial pasó de 1,372 a 1602, lo que implica un avance de 17% en sus puntos de atención al cliente.

Las nuevas sucursales y el enfoque a una atención personalizada y expedita se han reflejado en una franquicia creciente y con clientes satisfechos.

Durante el 2007 el número de nuevos clientes ascendió a 1.3 millones. Las transacciones que se realizan en los diferentes medios de acceso que Banamex pone a disposición de sus clientes alcanzaron los 2,300 millones en el año, cerca de 10% más que el año anterior y con un volumen promedio diario superior a los 6 millones.

En el negocio tradicional del crédito al consumo Banamex colocó 1.5 millones de tarjetas de crédito y se mantuvo como líder de la facturación del mercado con una participación del 36%.

Durante 2007 Banamex desarrolló un novedoso modelo de negocio al asociarse con la empresa Soriana para crear la primera Sofom en el país.

Banamex logró mantener en 2007 el liderazgo indiscutible en Banca Corporativa y de Inversión, así como en Tesorería. Las colocaciones de empresas mexicanas en mercados financieros sumaron 30 mil millones de dólares. De este modo, si se suma el monto de dichas colocaciones para los últimos tres años, la cifra alcanza casi 100 mil millones de dólares. Ha sido además un jugador clave en el financiamiento de proyectos de infraestructura, comercio exterior, derivados y productos de tesorería.

Es por ello que Banamex estuvo a la cabeza de cuatro de las cinco categorías del mercado de capitales:

- Primer lugar en deuda local
- Primer lugar en créditos sindicados
- Primer lugar en emisiones accionarias
- Primer lugar en fusiones y adquisiciones

Durante 2007 **Acciones y Valores Banamex Casa de Bolsa** se mantuvo a la vanguardia como uno de los líderes en Sociedades de Inversión en México. De manera destacable, uno de sus fondos obtuvo el primer lugar entre todos los fondos de deuda de la industria, además de que amplió la oferta de productos con la incorporación de dos nuevos fondos en su línea de fondos internacionales, al través de *Banamex Global Vision*.

Por lo que toca al negocio de fondos de ahorro para el retiro, **Afore Banamex** participó con más del 15% del total de clientes del sistema, alcanzando más de 13 mil millones de pesos en aportaciones.

Afore Banamex se destacó como la única administradora autorizada para operar con todos los instrumentos estipulados en el régimen de inversiones, y fue calificada por Consar como la Afore con mayor cantidad de servicios de innovación financiera. Se mantuvo además como el primer lugar en activos y número de clientes.

Para **Seguros Banamex** 2007 fue un año de avances significativos. Por una parte se presentó el seguro **Protección Total Empresarial**, dirigido al segmento Pymes. Por otro lado, se utilizaron canales no tradicionales de venta, aprovechando, por ejemplo, la sinergia con Soriana para ofrecer masivamente los Seguros de Despesa y de Accidentes.

Seguros Banamex incursionó exitosamente en el segmento de Microseguros y consolidó su participación de mercado en la banca de seguros con el 23.9% y el 40.6 % en seguros de accidentes personales.

SOLIDEZ

En 2007 se obtuvieron diferentes reconocimientos entre los que se pueden mencionar:

- Global Finance
- Mejor Banco en México (Best Emerging Market Banks, country winner: Mexico)
- Mejor Banco para Cambio de Divisas (Best Foreign Exchange Bank)
- Mejor Banco para Financiamiento al Comercio Exterior (Best Trade Finance Bank)
- Mejor Banco de Inversión (Best Investment Bank)
- Mejor Sub-Custodio de Valores (Best Sub-Custodian)

Asimismo, Acciones y Valores Banamex Casa de Bolsa recibió los siguientes reconocimientos:

- Global Finance
- Mejor Sub-Custodio de Valores para América Latina (Best Sub-Custodian, Latin America)
- The Banker
- "Deal of the Year"